## DOMÉRAT

## Quatre-vingt-dix randonneurs pour le don de sang



PAUSE. Donneurs de sang ou pas, ils ont défié le temps sur les chemins de la commune.

Dans le cadre de la journée mondiale du don du sang, les courageux donneurs ou pas se sont déplacés pour participer à la randonnée de la vie organisée par l'Association pour le don du sang bénévole de Domérat.

L'association avait proposé trois circuits de 5 km, 11,5 km et 16 km. 90 randonneurs, toutes générations confondues, ont parcouru les chemins de la commune. La randonnée s'est déroulée dans une ambiance conviviale où les ravitaillements ont été les bienvenus. Les organisateurs ont naturellement profité de cette manifestation pour sensibiliser les participants au besoin de nouveaux donneurs dans les collectes de sang.

**Pratique.** La prochaine collecte aura lieu vendredi 26 juillet, de 15 h 30 à 19 heures, au centre Albert-Poncet.